

volcan en attendant que le cratère s'entr'ouvre. Il y a dans le nombre des peureux qui ont pris d'inaffables mesures pour fuir en pays étranger ! Les lâches ! chercher leur salut dans la fuite ! Mais ce ne sont pas des français ? car tout bon français doit faire face au péril ; il doit le défier."

Le Révd. M. Baillargeon, curé de Québec, vient d'être nommé par Nos Seigneurs les Evêques des Canadas-Unis, assemblés en Conseil à Montréal, agent à Rome pour représenter les intérêts de l'Eglise du Canada, auprès du Saint Siège Apostolique. Malgré la douleur que ya causer la retraite de ce bien-aimé curé dans chaque famille de cette paroisse, nous applaudissons de tout notre cœur à un choix si heureux et si digne du mérite et des vertus qui font la gloire et l'ornement de ce zélé missionnaire.

LA LIQUR qui était tombée dans le plus profond assoupissement depuis quelques mois, vient enfin de se relever,—après de nombreux efforts convulsifs,—avec une adresse à la main, recommandant une "Confédération des provinces britanniques de l'Amérique," et accompagné d'un projet de pétition adressé au gouvernement impérial, afin d'obtenir ce qu'ils désirent. Mais nous voyons que cette adresse publiée déjà depuis plusieurs jours dans les journaux anglais de cette ville, n'a pas trouvé d'ap-
puis.

L'honorable M. MERRITT, le nouveau Commissaire des Travaux Publics, a été réélu sans opposition par les électeurs du comté de Lincoln.

Nous avons reçu le premier numéro du *Citoyen, Journal Politique, Religieux, Littéraire et des Familles*, publié au Détroit, (Etats-Unis.) Ce journal consacré aux intérêts des Canadiens-français, sera neutre en politique, laissant les partis se battre à la plume, sans s'en mêler. Il est publié tous les samedis, par L. J. POULIN, propriétaire. Abonnement, 10s. par année.

Nous avons lu avec plaisir le prospectus de notre habile et entreprenant compatriote M. Siméon Larochelle, de St. Anselme, pour l'établissement d'une manufacture de drap, &c., qu'il se propose de fonder sous peu. Le capital nécessaire demandé est de £2,000 divisé en part de £25. Nous sommes persuadés que M. Larochelle rencontrera sans trop de difficultés les fonds nécessaires pour son entreprise.

Les steamers "Dispatch" et "Commerce" sont venus en collision, près du port Maitland, sur le lac Erié, la semaine dernière et plus de 38 personnes se sont noyées parmi lesquelles on comptait 1 officier, 24 soldats, 13 femmes et plusieurs enfants. Il paraît que le tableau était triste à voir, et que rien ne saurait égaler la confusion, les cris terribles des hommes, les lamentations et les sanglots des femmes et des enfants qui se faisaient entendre lors de l'accident.

La fièvre jaune fait de grands ravages à la Havane et au Brésil. La plupart des magasins dans cette dernière ville sont presque tous fermés.

⚡ Nous terminons dans le numéro de ce jour, notre article sur les *Droits Politiques*. C'est par erreur, que le mot *Fin* a été inséré dans l'avant dernier numéro.

NÉCROLOGIES.

Vendredi, 3 mai, à St. Thomas, district de Québec, est mort subitement, M. Joseph Vallée, prêtre du diocèse de Montréal, que ses infirmités avaient forcé de se retirer au milieu de sa famille dans le cours de l'année dernière. Cet excellent prêtre était originaire de Québec ; il avait complété sa

50ème année et était dans sa 26ème de Prêtrise. Il appartenait à la Caisse Ecclésiastique de St. Jacques, à la Société d'une Messe, à la Congrégation du petit séminaire de Québec.

Nous avons appris avec douleur, la mort d'un autre prêtre, le Revd. M. Maxime Tardif, âgé de 29 ans. Il était depuis longtemps malade chez son frère, M. le curé de St. Pierre, (Isle d'Orléans.) Ses funérailles ont eu lieu lundi, au milieu d'un concours très considérable de personnes qui étaient venues de la ville et des paroisses voisines ; pour lui rendre le dernier tribut que son estime avait su conquérir durant sa vie mortelle. Un grand nombre de prêtres de la ville et des paroisses circonvoisines y étaient présents.

Les préparatifs pour une expérience d'une haute importance sont en train de se faire. Il s'agit, au moyen d'un ballon captif qui s'élèvera à une hauteur de 300 mètres, de tenir suspendu comme un petit soleil, au dessus de la capitale, un puissant phare électrique organisé d'après les belles découvertes modernes. On espère avec cet appareil, quand le temps sera calme, pouvoir illuminer un quart des quartiers de la rive droite de Paris.

CHAMBRES DES NOTAIRES DE QUÉBEC.

6 Mai, 1850.

Jean Baptiste Talbot, Ecuyer, de St. Patrice, de la Rivière du Loup, et Hubert Pamphile Cimon, Louis Falardeau, Charles Parent, Louis Lavoie et George Garden Forsyth, Ecuyers, de Québec, ont été admis à pratiquer comme Notaires Publics dans et pour le Bas-Canada. Messieurs Narcisse Légaré et Louis Demers, de Québec, et Thomas Brassard, de la Malbaie, ont été admis à l'étude du Notariat.

JOS. LAURIN,
Secrétaire.
C. N. Q.

⚡ Les correspondances des lettres reçues, au prochain numéro.

NAISSANCE.

A Toronto, le 1er du courant, la dame de L. F. Berthelot, écr. à mis au monde un fils.

BUREAU DE L'ÉDUCATION, EST,

Montréal 6 mai 1850.

Il a plu à SON EXCELLENCE LE GOUVERNEUR-GÉNÉRAL, de nommer les Messieurs suivants respectivement Commissaires d'Ecole, pour les localités ci-après mentionnés, savoir :

Messieurs F. Durocher, John Kane, Louis Mathieu, André Bouchard et J. B. Gaudin, Municipalité Scolaire de Bagot, Comté de Saguenay.

Nazaire Boucher, Jean Harvey, Pierre Gauthier, Abraham Gagnon et Chrys. Gauthier, Municipalité Scolaire de Chicoutimi, Comté de Saguenay.

Révèrent Fred. Caron, Magloire Plante, Aug. Jacques, Paul Poirier et Ant. Audet dit Lapointe, Municipalité Scolaire de St. Frédéric, Comté de Dorchester.

Frs. Lemay Poudrier, Romuald Gagnon et Moïse Provancher, Municipalité Scolaire de Samoset, Comté de Mégantic.